# des groupes politiques constitués au sein du conseil municipal

### "Moissy pour tous" - 26 élu-e-s

La Justice a tranché en notre faveur ! Par un jugement en date du 18 décembre 2020, consécutif à une audience du 20 novembre 2020, le Tribunal administratif de Melun a confirmé le résultat de l'élection municipale du 15 mars 2020. Scrutin qui avait vu notre liste "Moissy pour Tous" l'emporter par 1 880 voix, soit 50,66 % des suffrages exprimés. La décision du Tribunal administratif faisait suite aux recours déposés le 20 mars 2020, par trois des têtes de listes en présence, Messieurs Duez pour "Unis pour Moissy", Wurtz pour "Moissy Autrement" et Nzouetoum pour "Moissy Ensemble". Dans son jugement, la 4º chambre du tribunal a rejeté l'ensemble des griefs formulés par les trois protestataires, griefs relatifs à la campagne et à la propagande électorale, aux opérations de vote et à la sincérité générale du scrutin. Le Tribunal a conclu : "Les conclusions à fin de réformation des résultats ou d'annulation formulées par les protestataires doivent être rejetées". Pour notre part, nous avions confiance en la Justice et ces recours ne nous avaient pas empêchés de nous mettre au travail sereinement, comme en témoigne de nouveau le dossier central de ce numéros des Nouvelles de Moissy. Mais certains Moisséens pouvaient avoir des doutes sur la sincérité du scrutin. Ces craintes sont aujourd'hui levées et c'est la garantie pour notre équipe municipale de continuer d'œuvrer sans relâche au service de Moissy et de l'intérêt général.

LINE MAGNE et la majorité municipale

## "Unis pour Moissy" - 4 élu-e-s

Nous constatons depuis quelques semaines une frénésie de la part de la mairie d'arracher de nombreux arbres pour les remplacer en partie par d'autres types d'arbres. Nous regrettons que ce patrimoine disparaisse régulièrement. Nous pouvons comprendre que certaines plantations puissent être remplacées pour plusieurs raisons mais nous avons l'impression que cela devient systématique sans envisager des solutions alternatives afin de conserver un peu de "l'histoire verte" de notre ville.

Autre sujet, nous venons de découvrir, comme Mme La Maire, que notre ville est désignée pour bénéficier du dispositif gouvernementale "Petite ville de demain" sur initiative du préfet. Il est assez cocasse que dorénavant nous bénéficions de crédits sans rien demander... nous serons vigilants sur les éventuelles contreparties que ce programme peut avoir pour notre commune. J'espère que cette "manne" bénéficie à toutes les strates de notre ville et pas seulement aux idéologies de l'équipe municipale.

C. MARCH, T. BAMI, D. VAN THEMSCHE, C. DUEZ

# "Moissy autrement" - 1 élu

Texte non parvenu dans les délais.

FRÉDÉRIC WURTZ - Groupe Moissy autrement

### "Moissy ensemble" - 1 élu

Texte non parvenu dans les délais.

AUBIN DAVID NZOUETOUM - Conseiller municipal et représentant du collectif Moissy Ensemble c'est Mieux.

### "Le nouveau Moissy" - 1 élu

Je profite de ce début d'année pour vous remercier pour votre implication auprès des autres et de votre patience tout au long de l'année dernière. Chaque nouvelle année, nous faisons tous preuve de bonnes intentions. Aussi, pour ne pas manquer à la tradition ; j'espère que la majorité d'entre vous acceptera d'aller se faire vacciner dès que cela sera possible en respectant le calendrier. Pour lutter contre la crise sanitaire, c'est indispensable. Surtout si nous voulons, nous préserver d'un potentiel troisième confinement. Ne lâchons rien, pour nous, notre famille et nos voisins. J'iria moi-même me faire vacciner dès que possible. Il est impératif que les ainés abondent dans ce sens afin de guider les plus jeunes. J'ai un message particulier à l'attention des parents. Certes, les journées se suivent avec l'organisation du travail et de la détente, mais prenez le temps de converser, de dialoguer avec vos enfants. La discussion est la première chose pour construire les citoyens de demain. Évidemment, l'école et les centres de loisirs sont des lieux d'apprentissage de l'autonomie permettant de soutenir les parents dans leur démarche éducative. Mais il faut que dans chaque foyer la notion des gestes barrières soit au cœur de certains échanges afin que tout le monde lutte ensemble pour vaincre cette épidémie.

"Le malade est plus reconnaissant à la médecine qui le guérit qu'au conseil qui le préserve." Vicente Espinel (1550-1624)

HERVÉ RACINE - LREM